
Alisado en cruces 
peatonales 
Mariana Casabone indicó 'está el 
alisado de los cruces peatonales 
que pedimos en las localidades y 
más que nada en Pigüé donde te
nemos adoquines y sabemos que 
se dificulta el desplazamiento de 
algunas personas'. La concejal de 
Juntos por el Cambio consideró 
'queremos obviamente que nues
tro distrito sea accesible'. 

Por los artistas 
Clarisa Rivas aseveró 'hubo un im
pulso muy importante de la Banca 
de la Ciudadanía. Estuvieron María 
Belén Dibártola y Sebastián Santos'. 
La concejal de Unidad Peronista ex
presó 'ellos fueron un sector muy 
afectado y aún no encuentran res
puesta para poder continuar con su 
actividad, sostenerla y demás'. 
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Por el atletismo 
Sabina Gallichio comentó 'estamos, 
en este momento, con el CEF, 
porque tienen una hora de atletis
mo, y nosotros en lo que es escue
las, siempre se hace en sexto grado 
un encuentro regional de atletis
mo'. La Directora de Deportes adujo 
'la idea es, en vez de sexto, empezar 
en cuarto o en quinto, y tenemos 
varios proyectos de atletismo'. 
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En el vecino 
Silvia Mosegui sostuvo 'solamente 
pienso en el vecino del distrito, lo 
demás, lo que digan, puede haber 
alguna suspicacia, quedo ajeno a 
eso'. El precandidato a concejal de 
la Lista 6 del Frente de Todos enca
bezada por la Lic. Leticia lacovelli 
señaló 'tenemos una lista muy linda, 
que nos está acompañando, esta 
lista se armó de abajo hacia arriba, y 
de arriba hacia abajo'. 
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